

La MJC fait peau neuve



Photo RL

Grâce à un chantier jeunes mené par les ados du centre Belardi, les locaux de la MJC sont remis à neuf avec des couleurs lumineuses. La salle d'exposition subit également un sérieux lifting, dans le but d'accueillir comme il se doit les expositions d'artistes. La rénovation des conduites d'égout a supprimé les odeurs nauséabondes. Nicolas Venzi a dirigé les travaux. Sa vocation tient du domaine artistique car il peint des toiles, anime un atelier arts plastiques à la MJC et un autre de poterie à Thil, mais il sait aussi s'attaquer à des travaux du bâtiment. Actuellement, il installe une gouttière pour protéger les fils électriques des spots qui serviront à mettre en valeur les œuvres des artistes exposants.